



# 櫨紅葉 (はぜもみぢ)

発行：令和7年2月10日（月）（文責） 校長 田中 克三

## 【学校教育目標】

ふるさと中原と共に輝く

志をもった生徒の育成

～自律・協働・挑戦をキーワードとした  
学校づくりを通して～

※上のタイトルが一部変わりました。どこかわかりますか？ 学校ホームページでもご覧になれます。QRコードはこちら→



## 思い描いた春を目指して、確実に前に！



～3年生 受験前半戦、いよいよ本番！～



1月13日の自衛隊工科学校、同17日の佐賀地区私立高校前期入試を皮切りに、3年生の本格的な入試本番を迎えました。これまで積み重ねてきた努力が無事に花を咲かすことができるよう、一日一日、一秒一秒を大切に過ごす3年生の姿に勇気をもらいます。

受験前日には、翌日の集合時間や持参すべきものの確認など、担当職員からの事前指導を受け、真剣にメモする3年生の姿がありました。今回受ける高校が第1希望の生徒はもちろん、3月の県立高校が本命という生徒も含め、思い描いた合格を勝ち取るべく確実に前に歩んでいるのが伝わります。

筆記試験だけでなく、面接が課されている生徒については、面接練習も欠かせません。頭のてっぺんから指の先まで神経を研ぎ澄ませつつ、落ち着いて志望動機や自己PRが言えるよう頭と心を整理します。



入試前日、事前指導を受ける3年生



校長室で仕上げの面接練習



さあ、本番！いざ、会場入り

そして、当日の朝。肌を刺すような寒さの中、会場入りする3年生に激励の一聲。他校生徒を見て、「何か、賢く見えるちゃけど…」と口にしながらも元気に会場に入る3年生のカバンにはお守りがしっかりとくくりつけてありました。きっと大丈夫！



## 感染対策、万全に

～手洗い、手指消毒、換気を確実に～

年末にインフルエンザが広がった本校。1月から受験本番を迎える3年生のためにも、感染対策には気を配っています。

「手洗い、手指消毒、換気」と呼びかけてはいるものの、寒い日はどうしても換気がおろそかになります。寒い日に教室で暖房を使用していても、常時、確実に換気ができるよう、養護教諭とスクール・サポート・スタッフ、そして、生徒会の生活環境委員会のみなさんを中心に、写真のような目印をドアに付けました。できることをできるだけやるのみです。



## 久しぶりの積雪、一面の銀世界

～今シーズン一番の寒波襲来～

節分、立春を迎えたかと思ったら、先週は今シーズン一番の寒波が日本列島を襲い、中原でも久しぶりに積雪や水面の凍結がありました。休校にはしないという判断のもと、ちょうど登校時刻ごろに降雪が強まり心配でしたが、何とか元気に登校してくれました。昼休みには、中庭や自転車小屋周辺に積もった雪を固めて雪だるまを作ったり、友達と雪をかけあったりしてはしゃぐ生徒の声が学校中に響きました。



# 心に響く、伝統的な音色

## ～1年生 箏の授業～

1月23日(木)、24日(金)に、日本の伝統音楽に親しみ、日本文化への理解を深めるために、今年も特別非常勤講師の山口典江先生をお招きし、1年生対象に箏(そう)の授業を行いました。

ほとんどの1年生が箏に触れた経験がなく、山口先生の箏についての音階や指遣いなど基本的な知識や演奏方法の説明に、興味津々で聞き入っておりました。

説明の後は、山口先生とお弟子さん方が巡回して一人一人の生徒に細かくアドバイス。お陰様でどの生徒も基本的な技術を身につけ、最終日には、「さくらさくら」を見事に演奏することができました。

2日間という短い期間ではありましたが、山口先生は、箏を演奏するテクニックだけでなく、演奏する時的心構えや姿勢、歴史などについても語られ、幅広く日本伝統音楽の良さに触れることができた貴重な時間となりました。ありがとうございました。



# 私たちの腕前はどうですか？

## ～2年生 家庭科調理実習補助～

2年生2クラスがそれぞれ1月20日(月)、27日(月)に家庭科の授業で調理実習を行いましたが、この日に合わせて、みやき町食生活改善推進協議会の方々が9名実習補助ボランティアとして来校していました。



この日のメニューは「豚の生姜焼き」。日頃から家で台所のお手伝いをしている生徒ばかりではありません。慣れない手つきで下ごしらえをする生徒をピンクのエプロンに身を包んだ協議員の皆さんが優しくサポート。生徒のグループが8つあったので、ほぼ各班専属のように手ほどきを受けることができました。

今回の取組は、コミュニティ・スクールの活動の一環として行われたもので、調理実習の補助をしていただきながら、地元の方との交流を深め、家庭科教員の負担軽減も図ることができました。心よりお礼を申し上げます。



# 天候に左右されず運動できる！

## ～生徒会 体育館開放スタート～

2月5日(水)、外で雪合戦をしている生徒もいる中、この日昼休みに体育館使用日となっていた2年生は、バレーボールなどを行って、快適に運動を楽しんでいました。



少し前の話になるのですが、3年生が中心だった旧生徒会からの提案で、「昼休みの体育館を開放してほしい」という要望が上がり、校則・見直し検討・プロジェクト(KMP)会議で検討を進めてきました。このたび、生徒会を引き継いだ2年生を中心にルール(約束事)や役割(鍵の管理など)を整えて、開放(利用)開始の運びとなりました。



「天候によって昼休みに運動場を使えない日がある」、「夏は熱中症対策として開放しては？」、「花粉症や日焼けが心配な生徒のために」、「事故がないように先生方が監督することを条件に」、「先生方の負担も考えて、まずは週に1回だけでも」…3年生が学校生活を充実させようと主体的に考えてくれた提案を2年生が引継ぎ、取組として形に…やっぱり、学校っていいですね。